

Fakultät Sprach-, Literatur- und Kulturwissenschaften, Institut für Romanistik, Centrum Frankreich | Frankophonie

Was ist bloß in Frankreich los? Rentenreform, Proteste und die Folgen

Podiumsdiskussion mit Kolja Lindner und Hélène Miard-Delacroix 13. Juni 2023, 18:30 Uhr online



Im Rahmen der Online-Reihe "Deutsch-französische Perspektiven im Dialog" des Netzwerks der universitären Frankreich- und Frankophoniezentren in Deutschland.



Anmeldung: cerc@uni-bonn.de - Weitere Informationen unter: https://tud.link/hwhr





